

**MENSAJE CON MOTIVO DEL 10 DE MAYO
“DÍA DE LAS MADRES” 2023**

Estimado personal civil, mercante y naval de la Secretaría de Marina:

En una fecha tan especial como lo es el 10 de mayo, es para mí un gusto hacerles llegar un cordial saludo y, con ello, celebrar juntos el “Día de las Madres”.

Es altamente satisfactorio formar parte de una celebración nacional, e incluso de carácter internacional, en la que en justa manera se contextualiza el valor de las mujeres que son madres de familia.

En este día festejamos, exaltamos y reconocemos la excelente labor que realizan todas aquellas mujeres que tienen la dicha de ser madres y, con ello, mostramos todo nuestro apoyo en una labor que requiere fortaleza, valentía y tesón.

Felicito así a cada una de las mujeres de este país que viven desde la maternidad; especialmente, hacemos manifiestas nuestras congratulaciones a las madres de familia civiles, mercantes y navales que forman parte de nuestras filas.

A ellas nuestra admiración, por hacer un excelente papel al ser una parte indispensable de esta Institución, conciliando su desempeño laboral con rol de madres, haciendo del amor su principal fuente de fortaleza al empapar a sus hijos de este bello sentimiento, y al hacer lo mismo con nuestra madre Patria.

De igual manera, nuestro cariño a las madres que integran a la Gran Familia civil, mercante y naval, entre ellas a las mamás del personal, o bien a las compañeras de vida de nuestros elementos; así como a aquellas madres que ya no se encuentran con nosotros, y a las que lloran la ausencia de un hijo que perdió la vida en actos del servicio entregándolo todo por nuestro querido México.

A cada una de ellas gracias, muchas gracias, tienen toda nuestra admiración y respeto.

Asimismo, resulta imprescindible, en esta fecha, manifestarnos a favor de brindar, desde lo individual hasta lo colectivo, todo nuestro compromiso por hacer de la maternidad una labor asistida y colmada de apoyo, toda vez que la educación, la alimentación, el desarrollo integral y la importancia de crear un entorno positivo en los hogares es una labor de todos como sociedad y no una consecuencia de la maternidad.

Solo así se vivirá una maternidad segura, resultado de la protección de los derechos elementales tanto en lo laboral y social.

Que este festejo del 10 de mayo colme de alegría todos nuestros hogares.

¡Muy feliz Día de las Madres!

**Almirante
José Rafael Ojeda Durán
Secretario de Marina**